

MONSIEUR LE PRÉSIDENT,

AVEC CELLES ET CEUX QUI M'ONT PRÉCÉDÉE À CETTE TRIBUNE, JE VOUS FÉLICITE DE VOTRE ÉLECTION ET JE FORME LE VOEU QUE, SOUS VOTRE PRÉSIDENTE, LES DÉLIBÉRATIONS DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE SOIENT COURONNÉES DE SUCCÈS.

MONSIEUR LE DIRECTEUR GÉNÉRAL,
MESDAMES ET MESSIEURS LES DÉLÉGUÉS,

JE M'ADRESSE À VOUS AU MOMENT OÙ, À NEW YORK, LES PAYS MEMBRES DES NATIONS UNIES MARQUENT DE PLUSIEURS FAÇONS LA JOURNÉE DES NATIONS UNIES.

C'EST AU CANADA QUE REVIENT L'HONNEUR, CETTE ANNÉE, D'ORGANISER LA CÉLÉBRATION DE CETTE JOURNÉE. LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL DU CANADA AINSI QUE L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE MONTRÉAL SONT À NEW YORK À CETTE OCCASION.

MONSIEUR LE PRÉSIDENT,

LE CANADA EST MEMBRE DE L'UNESCO DEPUIS LA FONDATION DE L'ORGANISATION, EN 1946.

LE CANADA EST MEMBRE DE L'UNESCO PARCE QU'IL EST SOLIDAIRE DE LA COMMUNAUTÉ INTERNATIONALE DANS SA VOLONTÉ D'OEUVRER POUR LA PAIX - SOLIDAIRE, ÉGALEMENT, DE L'ÉNORME TRAVAIL À ACCOMPLIR POUR RÉPONDRE AUX ASPIRATIONS À LA FOIS PROFONDES ET QUOTIDIENNES DES PEUPLES DU MONDE EN CE QUI CONCERNE LEURS DROITS ET LEUR BIEN-ÊTRE.

LE CANADA EST MEMBRE DE L'UNESCO PARCE QU'IL CROIT À LA NÉCESSITÉ DES PROGRAMMES DE L'ORGANISATION AUX CHAPITRES DE L'ÉDUCATION, DES SCIENCES, DE LA CULTURE ET DE LA COMMUNICATION.

EN TANT QUE MEMBRE DE L'UNESCO, LE CANADA A LA CONVICTION DE SERVIR UNE IDÉE GÉNÉREUSE ET UNE CAUSE ON NE PEUT PLUS NOBLE.

MEMBRE DE L'UNESCO, LE CANADA FAIT LE CHOIX DE S'ENGAGER PLUS PROFONDÉMENT ENCORE DANS LES ACTIVITÉS DE L'ORGANISATION EN PRÉSENTANT UNE CANDIDATE HAUTEMENT QUALIFIÉE POUR UN SIÈGE AU CONSEIL EXÉCUTIF.

MONSIEUR LE PRÉSIDENT,

PAYS DE DIMENSIONS CONTINENTALES, LE CANADA EST TRÈS ATTACHÉ AUX ACTIVITÉS DE L'ORGANISATION FIGURANT AU CHAPITRE DES SCIENCES NATURELLES. NOUS NOUS INTÉRESSONS NOTAMMENT AU PROGRAMME SUR L'HOMME ET LA BIOSPHERE ET AUX ACTIONS LIÉES À LA CONVENTION DU PATRIMOINE MONDIAL.